



「できるスキー場、探します」

親子で平昌オリンピック・パラリンピックに夢中です。悠惺は様々なウインターポーツを知り、「スノーボードのハーフパイプがやりたい」と言うようになりました。

ぜひ、チャレンジさせてあげたいのですが、気づけばもう3月… 雪はまだあるのでしょうか？ 悠くん、とりあえずスケートボードで練習してみようか？ 陽くん、車いすでもみんな上手にスキーしてるよ。お兄ちゃんたちと一緒にすべろうね。

(たんぽぽ組のゆうせい君とこすもす組のはるき君のお母様より)

平昌オリンピック・パラリンピックの選手たちの姿にゆうせい君はすごいなあと感動し、憧れと夢をもちましたね。ステキなことだと思います。今、この気持を大切にして、はる君も一緒に夢に向かって進んでほしいと思います。お母さんの応援、力強いですね。

(保育士より)

「ママを守るために…」

4歳になり、ますますお喋り上手になった慎吾は、毎日、何度も「ママ、大好き！」と抱きついてきます。帰宅すると、「お疲れ様でした。僕がマッサージしてあげますよ」とモミモミしてくれます。

ある日、慎吾に「なぜ、いつも優しい言葉をかけてくれるの？」と尋ねると、「僕はママを守る為に生まれてきたからだよ」と言いました。私はその言葉を聞いて、とても温かい気持ちになりました。

(こすもす組のしんごくんのお母様より)

しんご君の素直な優しさはお母さんを癒やして笑顔にしてくれますね。お母さんの温かな気持ちもしんご君を包みこんで、しんご君の成長を支えていらっしゃると思います。「ママを守る」という気持ちに、たくましさを感じます。

(保育士より)

「小学生になりたい2歳児」

岳は姉の実月が大好きでよく真似をします。髪を結びたがったり、学校に行きたがったりもします。

最近、岳が何か歌いながら一人遊びをしていて、よく聞くと小学校の校歌を全力で歌っていました。(笑) 実月の一年生の帽子をかぶって、ふでばこをリュックに入れて、「岳、小学生！！」となりきっています。5つ離れた姉弟なので実月の影響を受けすぎて、早く成長してしまいそうで私としては少し寂しいです。

(すみれ組のがく君のお母様より)

小学校の校歌をもう覚えて歌っているがく君に、お姉さんを通してまだ見ぬ世界への憧れがうかがえますね。保育園でも好奇心いっぱい、新しい事にもがく君なりに考え取り組む意欲がみられます。お母さんの見守りの中で成長の根を張っていくと思います。

(保育士より)